

Ein großer Abschied in ganz besonderem Rahmen

Schulbetreuung verabschiedet Viertklässler



(Foto: Gemeinde Merzhausen)

Bereits zum zweiten Mal verabschiedet sich die Schulbetreuung Merzhausen von den Schülerinnen und Schülern der vierten Klassen, die nach vier gemeinsamen Jahren, voll mit unterschiedlichen Erfahrungen, von der Hexentalschule an verschiedene weiterführende Schulen wechseln werden, in einem ganz besonderen Rahmen.

Vom 13. auf den 14. Juli übernachteten die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit zwei Betreuungskräften unter dem Sternenzelt, oberhalb von Merzhausen, auf einer Wiese, die Herr Sauter aus Au freundlicherweise dafür zur Verfügung stellte, unter freiem Himmel.

Vom Teilen des Schlafplatzes mit Hunderten von Grashüpfern, über die Fragen: „Wie sieht eigentlich eine Sternschnuppe aus?“ oder: „Was ist ein Satellit?“, bis zum Erwachen in der kühlen, feuchten Morgenluft, gab es vieles, was die Schülerinnen und Schüler teils zum ersten Mal erlebten und zum Teil sehr bewegt hat.

Beim gemeinsamen Frühstück am nächsten Morgen im Gruppenraum, war aus den Anstrengungen der Nacht eine gemeinsame Freude und auch ein wenig Stolz zu spüren. Alle Kinder antworteten auf die Frage, ob sie so eine Übernachtung nochmal machen würden mit freudigem „Ja!“

Vielen Dank an Alle, die dieses schöne Erlebnis möglich gemacht haben.



(Fotos: Gemeinde Merzhausen)

Jumelage / Partnerschaft
seit 1982

